

DIX MINUTES DE PLUS

pour les usagers de la ligne C du RER :

LE SUD-ESSONNE DIT NON !

Jean-Paul Huchon, Président PS du Conseil régional et du STIF, vient de décider de **remplacer des directs par des omnibus** entre Juvisy et Paris, même en heure de pointe.

Cette décision est inacceptable !

Elle pénalise les usagers de la ligne C du RER en leur faisant supporter 10 minutes de plus de transport.

Elle va à l'encontre des attentes et des besoins attendus en matière de qualité de transports et de service public !

Les habitants du Sud-Essonne ont besoin d'être respectés.

Pour Franck Marlin, le député-maire d'Étampes, et son équipe municipale, c'est intolérable.

Opposez-vous à cette décision injuste et injustifiée prise sans concertation.

Rejoignez la mobilisation menée en partenariat avec l'association des élus de la ligne C du RER.

Signez la pétition !

et déposez vos coordonnées sur l'adresse mail suivante :

dixminutesdeplus.jedisnon@yahoo.fr



Je refuse le Nouveau Schéma directeur de la ligne C du RER adopté par le STIF le 8 juillet dernier.

NOM : Prénom :

Adresse :

Bulletin à envoyer « association des élus de la ligne C du RER »
Mairie de Breuillet – 3 rue de la Gare, 91650 BREUILLETS DIT NON